



Nota de Prensa
Prensa oharra


Socialistas
Donostia
San Sebastián



IFK/CIF P2007400A / TEE/REL 01200697
6358n VII 2005-03

Los socialistas donostiarras creen que el presupuesto de Bildu es ficticio y alejado de las necesidades de San Sebastián

El grupo municipal de los Socialistas Donostiarras ha anunciado la presentación de una enmienda a la totalidad del presupuesto elaborado por el gobierno de Bildu por entender que es un "presupuesto ficticio e irrealizable".

El portavoz socialista, Ernesto Gasco, ha señalado que "estamos ante un presupuesto alejado de la realidad de San Sebastián, un documento obra de este gobierno, que es incapaz de gestionar bien la ciudad. Eso, desde luego, no parece que vaya a cambiar en los tres meses que le quedan a esta legislatura."

"En el año 2013 sólo ejecutaron el 45% de las inversiones previstas. En 2014, la ejecución de inversiones fue del 46%. Plantear ahora un nuevo presupuesto de

www.socialistasdonostiarras.es



Nota de Prensa Prensa oharra



inversiones evidencia que estamos ante un documento de voluntades no reales, incapaz de resolver los problemas y necesidades que tiene San Sebastián", ha señalado Ernesto Gasco.

Si las inversiones han sido escasas, la incapacidad de conseguir ingresos, más allá de los impuestos que pagan puntualmente los donostiarras, es manifiesta. "Los ingresos de capital están basados en ventas patrimoniales que no se producen en ningún momento. Es más, la única en la que están empeñados es la del edificio de plaza Lasala, pero de entrada la plantean a un precio inferior al que costó su adquisición al bolsillo de los donostiarras. Es un claro ejemplo de malvender el patrimonio público", ha apostillado el portavoz socialista.

En definitiva, Ernesto Gasco ha señalado que "con unos ingresos que no se dan, unas inversiones que son incapaces de ejecutar como vienen demostrando en los últimos años, vemos este presupuesto como un nuevo cuento de la lechera que no recoge las necesidades de San Sebastián. Ni siquiera son capaces de alcanzar acuerdos o convenios con otras instituciones para procurar recursos o inversiones nuevas para el desarrollo de la ciudad."

Los Socialistas Donostiarras descartan la presentación de enmiendas parciales. "No merece la pena porque hay que cambiar tanto el documento que es mejor hacer un nuevo presupuesto", ha dicho el portavoz socialista. "Un ejemplo: mientras en asfaltos consignan solo 500.000 euros cuando ya el año pasado con el doble de presupuesto se quedaron cortos, plantean la compra de un caserío en Zubieta que nadie ha pedido o 800.000 euros para el traslado de la Paloma con la oposición de la mayoría del Pleno".